



CRÉATION
PERSONNALISATION
PRODUCTION
04.05.06
FÉVRIER
2025 – LYON

MAKE IT HAPPEN.



Éléments de langage / Language used

Les 4, 5 et 6 février 2025, le **salon C!Print Lyon** donnera le coup d'envoi de sa **12e édition** et accueillera toute la communauté des professionnels de la **communication visuelle et des industries graphiques**.

Pendant trois jours, les visiteurs pourront **rencontrer l'ensemble des leaders du marché** (fabricants, distributeurs et prestataires de services), **découvrir les dernières tendances**, **s'inspirer** et **comprendre les enjeux** du secteur grâce aux conférences et aux espaces d'animation du salon.

C!Print fédère la communauté du print au sens large :

IMPRESSION GRAND FORMAT / MARQUAGE ET PERSONNALISATION PETIT FORMAT /
ENSEIGNE / AFFICHAGE ET COMMUNICATION LUMINEUSE / FINITION / SUPPORTS ET
MÉDIAS D'IMPRESSION / IMPRESSION 3D / ÉTIQUETTES ET EMBALLAGE /
WEB-TO-PRINT / ÉDITION DE LOGICIELS...

*On 4, 5 and 6 February 2024, **C!Print Lyon** will be kicking off its **12th edition**, welcoming the entire community of **visual communication and graphic industry** professionals.*

*For three days, visitors will be able to **meet all the market leaders** (manufacturers, distributors and service providers), **discover the latest trends**, **get inspired** and **understand the challenges** facing the sector thanks to the trade show's conferences and entertainment areas.*

C!Print brings together the print community in the broadest sense of the term:

LARGE-FORMAT PRINTING / SMALL-FORMAT BRANDING AND PERSONALISATION / SIGNAGE
/ BILLBOARDS AND ILLUMINATED ADVERTISING / FINISHING / PRINT MEDIA / 3D PRINTING /
LABELS AND PACKAGING / WEB-TO-PRINT / SOFTWARE PUBLISHING...

Exemples de publications sur les réseaux sociaux / Examples of social media posts

• EXPOSANTS / EXHIBITORS

⚡ XXXXX-XXXX X XXXXXX

Nous serons présents à #CPrint2025, le salon leader de l'impression, de la communication visuelle et des arts graphiques !

📍 Visitez notre stand XXX

✓ Demandez un badge visiteur gratuit : https://www.salon-cprint.com/commande-de-badge/?payment_promo_code=XXX (bien coller votre code exposant à l'URL)

📅 4-5-6 février 2025

📍 Eurexpo, Lyon

#CPrint #impression #communication #artsgraphiques #print

🇫🇷 XXX'X XXXX XX XXXXXX

We'll be at #CPrint2025, the leading exhibition for printing, visual communications and graphic arts!

📍 Visit our Booth XXX

✓ Get a free pass online: https://www.salon-cprint.com/en/order-your-badge/?payment_promo_code=XXX (be sure to paste your exhibitor code at the URL)

📅 February 4-5-6, 2025

📍 Eurexpo, Lyon (France)

#CPrint #Print #impression #communication #graphicarts

• SPEAKERS (PAGE EXPOSANT) / SPEAKERS (EXHIBITOR'S PAGE)

XXX prendra la parole lors de #CPrint2025, le salon leader de l'impression, de la communication visuelle et des arts graphiques !

Venez écouter notre expert sur la conférence « XXX », le XX Février 2025 à XXhXX

↓ Téléchargez un badge gratuit : https://www.salon-cprint.com/commande-de-badge/?payment_promo_code=XXX (bien coller votre code exposant à l'URL)

📅 4-5-6 février 2025

📍 Eurexpo, Lyon

#CPrint #impression #communication #artsgraphiques #print

(Speaker's name) will be speaking at # CPrint2025, the leading exhibition for printing, visual communications and graphic arts!

Come listen to our expert at the conference (conference's name), on February XX, 2025, at XX:00.

↓ Download your free badge : https://www.salon-cprint.com/en/order-your-badge/?payment_promo_code=XXX (be sure to paste your exhibitor code at the URL)

📅 February 4-5-6, 2025

📍Eurexpo, Lyon

#CPrint #impression #communication #artsgraphiques #print

• SPEAKERS

👤 [Name]

Je prendrai la parole à #CPrint2025, le salon leader de l'impression, de la communication visuelle et des arts graphiques !

Venez m'écouter sur la conférence « Titre », XX Février 2025 à XXhXX

✓ Demandez un badge visiteur gratuit : <https://bit.ly/3s4r0FK>

📅 4-5-6 février 2025

📍Eurexpo, Lyon

#CPrint #impression #communication #artsgraphiques #print

👤 [Name]

I will be speaking at # CPrint2025, the leading exhibition for printing, visual communications and graphic arts!

Come and listen to me at the conference (conference's name), on February XX, 2025, at XX:00

✓ Get your free visitor badge: <https://www.salon-cprint.com/en/order-your-badge/>

📅 February 4-5-6, 2025

📍Eurexpo, Lyon

#CPrint #impression #communication #artsgraphiques #print

Liens utiles / Usefull links

Réseaux sociaux :

- [LinkedIn](#)
- [Facebook](#)
- [Instagram](#)

Galleries photos : [Flicker](#)

Vidéos : [Web TV C!Print](#)

Vos contacts communication – presse / Your contacts communication - press

Chargée de communication exposant / *Exhibitor's communication manager*

com@salon-cprint.com

+33 (0)7 64 35 77 60

Chef de projets marketing / *Marketing project manager*

+33 (0)6 61 84 42 79